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子育て支援　「実現します！」

長久手学童保育所では西小学校と市が洞小学校の児童を対象に定
員を１０人も上回る７０人の児童で平成２５年度の運営をしてきまし
たが、今後とも市が洞小校区の児童数の増加に伴い、市が洞小校区
からの通所児童が増加することが予想されるため市が洞小校区での
学童保育所の新設を要望していました。これ以上の児童数は運営上
支障があり、トラブルもおきかねないとのことから、父母会役員さん
と何回も協議をし、父母会で早期に要望することとなり、８月に要望書
を提出しました。そして、市との交渉を父母会役員の皆さんとともに
続けた結果、来年度の建設に向けて設計していくことになりました。
今後は父母会の要望に沿うよう設計をしていきます。地形を利用した
特徴ある広場など、児童が遊べるスペースなどを確保しながら、安全
対策を徹底していきます。

１期目には西小学校で長久手市として初めての放課後子ども教室を

新設しました。２期目の平成２５年度には南小学校での放課後子ども

教室を実現しました。学校の施設の中で実施される放課後子ども教

室は安全安心な子育て支援であると考えています。今後とも市内の

すべての小学校での実施ができるよう働きかけていきます。

住宅の整備が進み、児童数が増加している東小学校区です。特にグリーンロード以南には児童館などの子育てを支援できる拠点
がありません。この地域にも拠点施設を建設するよう求めて行きます。

東小学校区のグリーンロード以南にも放課後支援拠点を要望していきます！
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南小学校校区に市内で初めての防犯カメラ @sano-naoto.com
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南小学校校区では愛知県内でも犯罪の発生件数が多い地域です。こうした現状

から南小学校区自治会連合会では防犯活動に努めてきましたが、平成２４年度

に市のコミュニティ活動推進助成金をうけて防犯カメラ４台を購入し、今年度設

置することとなりました。校区の議員として、ガイドラインの整備など運営をサポ

ートするよう求めてきました。

～市内で初めて自治連合会の運営
による防犯カメラが設置されました。

市が洞小学校区に
学童保育所を新設します！

南小学校で放課後
子ども教室を開設しました！
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スポーツ施設の再整備を！

議会運営委員長として議会改革を進めています。議場のIT化をすすめ、ペーパーレスを
推進します。また、タブレットなどの情報端末を議場に持ち込んで精度の高い質疑ができ
るようにいたします。

● 議会改革を進めています

東北の震災以降、地方の自治体からもメッセージを発信すべきとして、原発ゼロを含めた、
非核平和都市宣言をするよう議会の一般質問でも求めてきました。
平成２５年度に長久手市として「非核平和都市宣言」をすることとなりました。

● 非核平和都市宣言

@sano-naoto.com
nagakute

こ

うなりまし

た！

第５次総合計画にもあるスポーツターミナル構想を具体化するた
めにもスポーツ施設の再整備を進め、総合体育館建設を含めた総
合型スポーツ施設の整備を求めていきます。農業総合試験場など
の県有地も含めたリニモ沿線に総合スポーツ施設を建設しリニモ
乗客数増加にも寄与しながら、市民にとって利便性の高いスポーツ
振興施策を実施していくべきと考えています。

杁ケ池体育館・公園の再整備を！ @sano-naoto.com
nagakute

市内外から多くの方が訪れる杁ケ池公園ですが、建設
から３０年余りが経過し老朽化しています。市のスポー
ツ施設再整備計画の中でこの公園と体育館の再整備
は市民や地域の要望です。建設当時からは周辺の環境
も大きく変わってきています。杁ケ池体育館も単なる
体育館としてではなく、あぐりん村の農産物をヘルシー
なメニューとして提供できるレストランカフェを併設し、
スポーツジムやヨガ・ダンスなどの生涯スポーツプログ
ラムを実施できるスタジオをつくり、新たな長久手市の
健康サロン的な施設へと転換していくよう求めていき
ます。

杁ケ池の借景を臨みながら
ヘルシーランチなどはいかがでしょうか？

杁ケ池の借景を臨みながら
ヘルシーランチなどはいかがでしょうか？
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